

A l'Assemblée nationale, le Rassemblement national de Marine Le Pen a pris la tête de groupes d'amitié parlementaires avec des pays dirigés par des nationaux-conservateurs.

*Mediapart* rapporte que, si le Rassemblement national a « essuyé un tir de barrage unanime » face à sa volonté de présider le groupe d'amitié avec Israël, le parti de Marine Le Pen a réussi à s'adjuger la présidence des groupes d'amitié avec l'Inde, la Pologne, la Hongrie et la Suède, des pays dirigés par des nationalistes.